

学校だより

ひがし

学校教育目標 【自ら未来を切り拓く 東っ子】

重点目標 【自分の考えをもち表現しよう】
【自分も人を大切にしよう】
【目標に向かって、挑戦しよう】

令和7年12月18日発行

第8号

伊豆市立修善寺東小学校

TEL 055-72-0420

校長 内田 経子

1人1人がつかんだ宝物は…

記録的と言われる猛暑となった令和7年も最後の月、12月。そして2学期も残りわずかとなりました。学校では「運動会」「東っ子祭り」等の大きな学校行事や「3校合同自然教室」「3校合同修学旅行」といった交流も含めた学年行事、それぞれの学年の「校外学習」等、それぞれで大きな成果をあげ、充実感とともに無事に2学期を終えようとしています。

10月末の運動会スローガン「みんなが全力 みんなが主役 つかめ 勝利の宝箱」を受け、運動会後の各学年の話合いの中で、手に入れた宝物として6年生は経験、5年生は仲間、4年生は全力、3年生は応援、2年生は笑顔、1年生は思い出を挙げました。東っ子祭りでは、スローガンに「学びを広めてたくさん交流 活かそうぜ！掴んだ宝物」を掲げ、それぞれの子供が自分も持ち味を活かし、知恵を絞り、仲間と協力してお店の準備、運営を行う姿を保護者や地域の皆さん、東こども園の園児たちにも見ていただきました。

この2学期は、始業式で「わたしが主役」「みんなが主役」「みんなが笑顔」という話を子供たちにしました。学校の主役は1人1人のあなた。勉強や様々な活動で、自分が主役としてできることを精一杯やっていこうと伝えてきた中で、2学期の終わりを迎える今、学校の宝、学年の宝が集まったり、光ってきたりしているのを感じ、とても嬉しく思っています。それは特定の子の目立った行いだけでなく、全校の1人1人が、床を隅々まで拭く、困っている友達にそっと寄り添う、鉄棒の技ができるようになるまで練習する、前の学年の学習に戻って復習をするといった、「自分で決めて自分でやること」ができてきたことが、全体の力になったものだと感じています。**このような子供たちの主体的な姿勢はこれからも伸ばしていきたいところですし、教職員一同で3学期の活動にも力を入れていきたいと思っています。**

少し早いですが、今年1年間、保護者の皆様、地域の皆様には、本校の教育活動にご理解いただき、多くのご協力を賜りましたことに厚く御礼申し上げます。本当にありがとうございました。1月からの教育活動にもぜひ、ご協力をいただきたいと思います。

皆様、よいお年をお迎えください。

子供たちに聞きました「あなたが手に入れた宝物って？」（一部）

- 3校合同修学旅行でできた友達 ○責任感 ○応援 ○みんなの笑顔
- 人前で話すことに慣れたこと ○運動会のリレーで速く走れたこと
- 一輪車の練習を頑張って乗れるようになったこと ○雲梯で3段飛ばし
- 跳び箱の技にできなくても挑戦していること ○友達の良さを見つけたこと
- 相手のことを考える気持ち

さて、大人の私たちが手に入れた宝物は…？ご家族でもぜひ話し合ってみてください。



1月の主な予定

- 6日（火）3学期始業式、特別日課3時間
7日（水）発育測定（5, 6年）お弁当の日
8日（木）発育測定（3, 4年）
9日（金）定着度調査
13日（火）発育測定（1, 2年）
14日（水）会議日課
15日（木）代表委員会
16日（金）フッ素洗口
18日（日）PTA資源回収日
19日（月）省スクリーンデー
21日（水）会議日課
23日（金）フッ素洗口
25日（日）PTA資源回収日（予備日）
26日（月）持久走記録会週間～1/30
27日（火）学年団集会（1, 2年）
28日（水）学年団集会（3, 4年）
29日（木）学年団集会（5, 6年）
30日（金）フッ素洗口

大きなさつまいも、 ほれたよ！

12月11日（木）に1年生がさつまいもの芋掘りをしました。当日は、東こども園から年長さんを招待し、一緒に芋掘りを行いました。1年生は、園児を手伝いながら、大きな芋を掘ることができました。掘った芋を焼き芋にして食べたいという要望から、城山クラブの皆様に集まっていたとき、さつまいもを焼いてもらいました。とてもおいしくいただきました。城山クラブの皆様ありがとうございました。



東っ子祭りへのご参観ありがとうございました！

先日の東っ子祭りに、たくさんのご参観ありがとうございました。保護者の皆様や、地域の方々から、東っ子祭りの感想を書いていただきましたので、紹介します。

- 各学年みな工夫を凝らして楽しい催しになっていました。子供たちが生き生きと対応している姿が見られて良かったです。
- 高学年の出し物は、見ごたえがあったし、勉強になった。楽しさの中に学びがあってとても良かった。
- 教室に入るとどの学年も話しかけてくれて、とても楽しくまわりました。全部のクラスを見てることができて良かったです。6年生の劇は、とても勉強にもなり、おもしろかったです。ありがとうございました。
- 児童による、自分たちで作り上げている様子が伺えました。各学年のブースの説明が丁寧でゆっくり聞きやすく、また相手に合わせた対応ができることに驚きました。保護者の方々も子供たちの様子を見守ったり、一緒に楽しんだりする様子を見る事ができました。ありがとうございました。
- 説明が分かりやすく流ちょうでした。勉強したあとが良く分ります。久しぶりに小学生（東小）と会って楽しかった！

